

PILOCARPINE DANS L'ECLAMPSIE

J'ai lu dans la "Presse Médicale", — je ne me rappelle plus sous quelle signature, que la pilocarpine était d'un usage inoffensif et efficace dans les cas d'éclampsie chez les femmes enceintes. L'auteur cite le cas d'une femme qui, au septième mois de sa grossesse, a présenté neuf crises, convulsives qui cessèrent après une injection de 5 milligr. de chlorhydrate de pilocarpine. Cette dose fut renouvelée 3 fois dans les 24 heures.—A. J.

D I V E R S

CURIOSITE CLINIQUE

J'ai lu dans le "Journal of the A. M. A." (Décembre 6, 1919, page 1743), sous la signature des Docteurs Hess et Myers, que l'usage d'un régime riche en carottes, épinards, jaunes d'oeuf, oranges, etc., avait pour résultat la coloration légèrement jaunâtre de la peau sans intéresser la sclérotique. Cette pigmentation de la peau, au dire de ces auteurs, serait généralement méconnue quant à son origine, et serait confondue avec un léger ictere, ou encore attribuée à quelque trouble de métabolisme.

Toujours suivant ces médecins, ce syndrôme ne serait pas une rareté chez les personnes qui suivent le régime végétarien, étant donné que la carottine forme partie de tous les végétaux. Cette pigmentation de la peau serait accompagnée d'une coloration jaunâtre du sang et du plasma ainsi que des urines.—A. J.

RECYL
DYSPEPSIES
GASTRALGIES

à base de peroxyde de magnésium et de
chlorure de sodium organique

Echantillons gratuits à MM. les Docteurs

Rebelles aux traitements ordinaires

8 fr. 50 LA BOÎTE POUR UN MOIS.

Laboratoires FIÉVET

53, rue Réaumur, PARIS

Dépôt : MONTREAL, 820, Saint-Laurent.